

Une nouvelle chargée de gestion et d'animation à la Pépinière

La Pépinière d'entreprises du Val d'Yerres Val de Seine est en pleine évolution. Parallèlement au projet de redynamisation du site et de refonte de l'offre de services aux entreprises, une nouvelle chargée de gestion et d'animation de la Pépinière a rejoint le pôle développement économique de la CAVYVS.

Après plusieurs années d'expérience dans le domaine de la gestion et l'animation d'équipements de centres d'affaires et dans la communication événementielle d'un grand groupe immobilier, Sarah Relinger a rejoint la Communauté d'agglomération au début du mois de mars.

Sarah aura pour mission entre autres d'être l'interface des entreprises présentes au sein de la Pépinière et de mettre en place des actions de dynamisation de l'équipement lorsque le contexte sanitaire sera plus propice. Par ailleurs, elle supervise la mise en œuvre du projet de montée en gamme de la Pépinière, notamment l'affiliation au réseau « Relais d'entreprises » et la mise en place de nouveaux espaces de coworking qui seront opérationnels dans les prochaines semaines.

Bienvenue à Sarah dans ses nouvelles fonctions !

